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Ata da 14ª Reunião Ordinária da 1 

Câmara Municipal de Macapá, 2 

realizada no dia quatro de abril de dois 3 

mil e vinte e quatro. 4 

                 5 

No dia quatro, do mês de abril de dois mil e vinte e quatro, quinta-feira, às nove 6 

horas e cinquenta minutos, no Palácio Janary Nunes, Sede do Poder Legislativo 7 

Municipal, situado na Avenida FAB, nº 800, nesta Cidade, sob a Presidência do 8 

Vereador Marcelo Dias-PRD, Primeiro Vice-Presidente Vereador Gian do Nae-9 

PRD, Segundo Vice-Presidente Vereador Claudio Góes-UB, Primeiro 10 

Secretário Vereador Claudiomar Rosa-AVANTE e Segundo Secretário 11 

Vereador Carlos Murilo-PROS, reuniu-se na Câmara Municipal de Macapá, em 12 

sua 14ª Reunião Ordinária do 1º Período, da IV Sessão Legislativa, da XIII 13 

Legislatura. Após fora feita verificação de quórum, com a chamada dos Vereadores, 14 

estando presentes: Adrianna Ramos-PSC, Alexandre Azevedo-PODE, Allan 15 

Ramalho-PSB, André Lima-REDE, Caetano Bentes-PODE, Nelson Souza-PSD, 16 

Odilson Nunes-PSDB e Paulo Nery-PSD e ausentes: Daniel Theodoro-REDE, 17 

Dudu Barbosa-PL, Dudu Tavares-PDT, Edinoelson Careca-PRD, Gabriel 18 

Andrade-PDT, Janete Capiberibe-PSB, João Mendonça-PRD, Luany Favacho-19 

MDB, Maraína Martins-PL e Zeca Abidon-PP. Às nove horas e cinquenta e dois 20 

minutos, deu-se início ao PEQUENO EXPEDIENTE, sendo colocada em votação a 21 

Ata da Reunião anterior. Aprovada por unanimidade. Em seguida, foi lido 22 

Expediente conforme o teor da Pauta. Às nove horas e cinquenta e seis minutos, 23 

deu-se início a ORDEM DO DIA, com a chamada dos Vereadores, estando 24 

presentes: Adrianna Ramos-PSC, Alexandre Azevedo-PODE, Allan Ramalho-25 

PSB, André Lima-REDE, Caetano Bentes-PODE, Carlos Murilo-PROS, Claudio 26 

Góes-UB, Claudiomar Rosa-AVANTE, Edinoelson Careca-PRD, Gabriel 27 

Andrade-PDT, Gian do Nae-PRD, Janete Capiberibe-PSB, João Mendonça-28 

PRD, Maraína Martins-PL, Marcelo Dias-PRD, Nelson Souza-PSD, Odilson 29 

Nunes-PSDB, Paulo Nery-PSD e Zeca Abidon-PP e ausentes: Daniel Theodoro-30 

REDE, Dudu Barbosa-PL, Dudu Tavares-PDT e Luany Favacho-MDB. 31 

Inicialmente foram justificadas as ausências dos Vereadores Dudu Tavares e Luany 32 

Favacho. Em seguida, fora lido e aprovado por unanimidade sem discussão 33 

Parecer da Comissão nº 029/24-CCJR, opinando pela Constitucionalidade e 34 

Legalidade as Emendas Supressivas e Modificativas do Projeto de Lei nº 8/2024-35 

CMM. Lido e aprovado por unanimidade sem discussão Parecer da Comissão nº 36 

028/24-CTFO, CVT e CICSP (Parecer Conjunto da Comissão), opinando pela 37 

Aprovação com as Emendas Supressivas e Modificativas do Projeto de Lei nº 38 

8/2024-CMM. Lido Projeto de Lei Ordinária nº 008/24-CMM, do Ver. Cláudio 39 

Góes, dispondo sobre a política de mobilidade elétrica, aplicada a organização, 40 

acesso e exercício das atividades relacionadas à mobilidade elétrica, bem como as 41 

regras destinadas à criação de uma rede piloto de mobilidade elétrica e incentivos à 42 

utilização de veículos elétricos, no âmbito do Município de Macapá. Na discussão 43 

os Vereadores André Lima, Alexandre Azevedo, Marcelo Dias e Paulo Nery – 44 

Parabenizaram o autor pela iniciativa por ser de grande alcance social, após foi 45 

aprovado por 15 votos a favor e uma abstenção. Lido Parecer da Comissão nº 46 

024/24-CCJR, opinando pela Legalidade e Constitucionalidade do Projeto de Lei 47 

013/24-CMM. Não havendo discussão, o Parecer fora aprovado por unanimidade. 48 

Lido Projeto de Lei Ordinária nº 013/24-CMM, do Ver. Claudiomar Rosa, 49 
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instituindo o Dia Municipal do Artista de Rua, Lei Guiga Melo, a ser celebrado, no 50 

Município de Macapá, anualmente, no dia 28 de maio, e dá outras providências. Na 51 

discussão o Vereador Allan Ramalho parabenizou o autor pela iniciativa e 52 

sensibilidade com os artistas de rua; Vereador Claudiomar Rosa – Ressaltou a 53 

importância do Projeto e da pessoa homenageada, disse que legado deixado por 54 

Guiga Melo continuará; Os Vereadores Nelson Souza, André Lima, Caetano Bentes 55 

e Marcelo Dias – Parabenizaram o autor pela iniciativa e importância do Projeto 56 

para cultura, em especial, aos artistas de ruas, após fora aprovado por 57 

unanimidade. Lido e aprovado por unanimidade sem discussão Parecer da 58 

Comissão nº 025/24-CCJR, opinando pela Aprovação com Emenda do Projeto de 59 

Lei nº 14/2024-CMM. Lido Projeto de Lei Ordinária nº 014/24-CMM, da Verª. 60 

Janete Capiberibe, ficando oficialmente nominado de Parteira Francisca Antônia 61 

Gomes, o atual Centro Comunitário da Comunidade Quilombola São José do 62 

Matapi do Porto do Céu, no Município de Macapá. Na discussão a autora ressaltou 63 

a importância da denominação, disse ser justa a homenagem a Parteira Francisca 64 

Antônia, que muito contribuiu com a comunidade citada; Vereador Alexandre 65 

Azevedo – Parabenizou a autora pela importância do Projeto, disse que 66 

homenagem é justa, após fora aprovado por unanimidade. Os itens 19 à 22 ficaram 67 

prejudicados por falta de quórum. Por fim, o Vereador Gian do Nae propôs votação 68 

em bloco dos Requerimentos contidos na Pauta, aprovado por unanimidade. Às 69 

dez horas e trinta e cinco minutos, deu-se início ao GRANDE EXPEDIENTE, 70 

ocasião em que usaram a Tribuna os seguintes integrantes: Gian do Nae – Deu 71 

boas-vindas a Vereadora Adrianna Ramos, pela sua atuação no Governo do 72 

Estado. Parabenizou o Prefeito Furlan e sua equipe pelo resgate da Emenda 73 

de 2018, do Senador Capiberibe, que estava perdida e não executada, onde 74 

dará destino a uma escola no Bairro Açaí. Mais uma vez recorreu sobre 75 

precária situação da Rodovia Ap 70, que vem ocasionando acidentes com 76 

vítimas fatais, risco de assalto, ressaltando haver feito várias solicitações, 77 

porém sem resposta. Mencionou também a situação da Ponte do Corre Água, 78 

além do abandono da Ap 340, dificultando a fomentação do turismo. Apelou 79 

aos senadores que destinem Emendas para conclusão dessas obras. Em 80 

aparte o Vereador Paulo Nery lembrou que o trecho do Balneário Curiaú ao 81 

distrito Santo Antônio da Pedreira está em abandono, onde as duas pontes 82 

fazem 20 anos que não recebem infraestrutura. Concordando, o orador 83 

ressaltou que este perímetro precisa de roçagem, solicitando providencias do 84 

Setrap. Claudiomar Rosa – Manifestou contentamento pelo fato da Secretaria 85 

Municipal de Cultura ter incluído os artistas de rua no processo cultural do 86 

município, esperando que de fato, eles participem dos eventos, disse ainda, que 87 

destinará parte de seu Orçamento Impositivo para esses artistas, pedindo que seja 88 

feito levantamento da quantidade de artistas de rua tanto brasileiros quanto 89 

estrangeiros, que atuam na cidade de Macapá, para que todos sejam beneficiados. 90 

Aparteando o Vereador Caetano Bentes informou que além dos Artistas de rua, 91 

também foram incluídos no Edital, os serviços de Audiodescrição e interpretes de 92 

libras, como parte da política de inclusão do Prefeito Furlan, disse ainda, que na 93 

Quadra Junina e no Macapá Verão, já será possível vê-los em ação. Retomando a 94 

Palavra o Orador elogiou a atuação do Vereador Caetano, frente a Secretaria. 95 

Após, lamentou o falecimento do jovem Alan Loureiro, aos 31 anos, conhecido por 96 

“Gogo de Ouro” e Presidente do Grupo Marabaixo da Juventude no Amapá, 97 

ressaltando que há oito dias, ele estava presente no Plenário quando da aprovação 98 
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do Projeto de Lei 004/24 “Tambor de Mina”, de sua autoria, solidarizando-se aos 99 

familiares e amigos. Lamentou também a passagem do Sr. José Figueiredo de 100 

Souza “Savino”, fundador da Banda, maior bloco de sujos da Região Norte e 101 

membro do Conselho de Cultura do Estado, solidarizando-se aos familiares em 102 

nome de seu filho e Suplente de Vereador Elder Carneiro. Por fim, solicitou que 103 

seja incluído no Ciclo do Marabaixo, a Casa da Tia Filó, esclarecendo que a não 104 

inclusão, nada tem a ver com a Secretaria de Cultura de Macapá, e sim, porque a 105 

Casa, não se credenciou para as festividades. Às onze horas, deu-se início às 106 

COMUNICAÇÕES PARLAMENTARES, ocasião em que usaram a palavra os 107 

Vereadores: Marcelo Dias – Solicitou Votos de Pesar em nome do Poder, aos 108 

familiares dos Srs. José Figueiredo de Souza (Savino) e Edgar Tadeu de Matos 109 

Tostes. Aprovados por unanimidade. Caetano Bentes – Agradeceu aprovação do 110 

Requerimento nº 665/24, convocando Audiência Pública, no dia 19/04, para debater 111 

a implantação do Projeto de Lei de incentivo a cultura. Nelson Souza – Deu boas-112 

vindas a Vereadora Adrianna Ramos, esperando que continue desempenhando 113 

com excelência o mandato. Adrianna Ramos – Agradeceu a calorosa recepção de 114 

seus Pares, registrando seu Decreto de Exoneração nº 2589/24, do cargo de 115 

Secretária de Estado de Políticas para Mulheres, ressaltando que deixou o cargo 116 

com consciência do dever cumprido. Zeca Abidon – Disse que está no Partido 117 

Progressista-PP, dizendo que é uma honra receber a Vereadora Adrianna Ramos 118 

no referido partido. Edinoelson Careca – Deu boas-vindas a Vereadora Adrianna 119 

Ramos, parabenizando-a pelo excelente trabalho desenvolvido na Secretaria de 120 

Estado. Gian do Nae – Agradeceu a Deus por mais um dia de trabalho. Falou que 121 

irá marcar reunião com o Secretário Rigamouti, para que haja fiscalização nos 122 

serviços da CSA, que está causando transtornos na cidade. Janete Capiberibe – 123 

Deu boas-vindas a Vereadora Adrianna Ramos e ao Vereador Caetano Bentes pelo 124 

retorno a CMM. Parabenizou o Vereador Allan Ramalho por assumir vaga de 125 

Vereador na CMM. Informou que esteve na cerimônia de assinatura da Ordem de 126 

Serviço para construção de creche, no Bairro Açaí, parabenizando o Prefeito Furlan 127 

por resgatar Emendas Parlamentares do Senador João Capiberibe e Deputado 128 

Federal Camilo Capiberibe do ano de 2018. Às onze horas e dezoito minutos, o 129 

Presidente Vereador Marcelo Dias, depois de agradecer a proteção de Deus, deu 130 

por encerrada a Reunião, lavrando-se da mesma a presente Ata, que depois de lida 131 

e aprovada vai assinada pelo Presidente, Vice-Presidente, Secretários e demais 132 

Vereadores que assim desejarem. Palácio Janary Nunes, em quatro de abril de 133 

dois mil e vinte e quatro. 134 
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